



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Kelli Mleczko
Sempra
+1 (877) 340-8875
media@sempra.com

Kirsten Rumsey
GRID Alternatives
+1 (202) 517-8842
media@gridalternatives.org

FUNDACIÓN SEMPRA DONA MÁS DE \$350,000 DÓLARES A GRID ALTERNATIVES PARA AYUDAR A MEJORAR EL ACCESO A ENERGÍA A COMUNIDADES TRIBALES

El Fondo Acelerador Solar Tribal de GRID traerá ahorros de energía solar a comunidades tribales locales de California

SAN DIEGO y OAKLAND, Calif., 13 de diciembre de 2021 – Fundación Sempra, fundada por Sempra (NYSE: SRE) (BMV: SRE), ha donado más de \$350,000 dólares a GRID Alternatives para ayudar a mejorar el acceso a energía a comunidades tribales en California mediante el desarrollo, financiamiento e implementación de proyectos de energía solar. Cerca de 200 kilowatts de capacidad solar serán instalados en residencias unifamiliares y edificios de departamentos en cuatro reservas en el Condado de San Diego y Bishop, California, apoyando a más de 200 miembros tribales. Las instalaciones se completarán mediante el Fondo Acelerador Solar Tribal (por sus siglas en inglés,

TSAF), una iniciativa dirigida por comunidades tribales que apoya a las tribus a alcanzar metas de energía renovable.

“El acceso a energía es crítico para empoderar a las comunidades, reduciendo emisiones y construyendo un futuro equitativo para todos,” dijo Lisa Alexander, consejera y presidenta del consejo de Fundación Sempra. “El acceso a formas de energía más limpias y más confiables hace posible el desarrollo sustentable – y estamos orgullosos de apoyar este trabajo en comunidades tribales a lo largo de California.”

A nivel nacional, un número desproporcionado de hogares Americanos Nativos vive en pobreza energética, con 14.2% que no tiene acceso a energía confiable – más de 10 veces el promedio a nivel nacional. TSAF atiende esta carencia mediante la construcción de infraestructura energética renovable que es efectiva en costos, promueve la amplia participación tribal, y construye resiliencia climática.

“La energía solar y el entrenamiento de personal es crítico para construir la soberanía energética en las comunidades tribales,” comentó Tanksi Clairmont, director del Fondo Acelerador Solar Tribal.

GRID Alternatives es un líder nacional en la provisión de acceso a energía limpia y accesible a comunidades con problemas de acceso a la justicia económica y ambiental tanto en los E.U.A. como a nivel internacional. El trabajo de GRID Alternatives para instalar proyectos solares en comunidades tribales usualmente reduce los recibos de energía de los hogares en 75-90%, ahorros que pueden reinvertirse en otras prioridades.

“Con este apoyo, TSAF está catalizando el liderazgo de nuestros socios tribales en alcanzar sus metas en materia de energía renovable,” comentó Adam Bad Wound, fundador del Fondo Acelerador Solar Tribal.

Este proyecto es parte de un compromiso más amplio de Fundación Sempra para ayudar a mejorar vidas y ayudar a construir comunidades más fuertes y resilientes mediante la expansión del acceso a la energía. En septiembre, Fundación Sempra y GRID Alternatives anunciaron que estaban trabajando en instalar proyectos solares para ayudar a mejorar el acceso a energía a comunidades con problemas de justicia ambiental en México. Adicionalmente, el mes pasado, Fundación Sempra anunció una contribución a

Fundación Mozcalti – una organización sin fines de lucro con sede en Tijuana, Baja California – para entregar estufas más limpias a lo largo de cinco estados en México.

Acerca de Fundación Sempra

Constituida por Sempra en 2007, Fundación Sempra se ha enfocado por mucho tiempo en invertir su energía y recursos en esfuerzos que hagan una verdadera diferencia para las personas que más lo necesitan. Fundación Sempra está explorando el problema de acceso a la energía buscando entender la pobreza energética a un nivel más profundo y definir cómo puede ayudar a dar forma a un futuro vibrante para todos en adelante.

La fundación también tiene un largo historial de inversión en esfuerzos de ayuda cuando ocurren desastres, incluyendo incendios, huracanes, terremotos y otros eventos. Fundación Sempra fomenta el compromiso con la comunidad a través del apoyo de 19,000 empleados que trabajen para Sempra y sus compañías operativas, igualando las contribuciones de los empleados en tiempo y en dinero a cualquier organización sin fines de lucro elegible en términos de la regla 501(c)(3) que decidan apoyar, apoyándolos a entregar su energía con propósito en las comunidades.

Acerca del Fondo Acelerador Solar Tribal

El Fondo Acelerador Solar Tribal de GRID Alternatives fue lanzado en 2018 con una donación de \$5 millones de dólares durante tres años de parte de la Fundación Wells Fargo. Desde 2010, GRID se ha asociado con tribus con un enfoque centrado en las comunidades para aumentar la capacidad de energía renovable, la resiliencia y la soberanía energética. El fondo aprovecha este trabajo para otorgar donaciones que catalizan el crecimiento de la energía solar y expandir las oportunidades de trabajo relacionadas con la energía solar en comunidades tribales en los Estados Unidos. Para seguir expandiendo el acceso a energía renovable en las comunidades tribales, TSAF da la bienvenida a nuevos donantes y asociaciones para contribuir al fondo. Para mayor información, visite tribalsolar.org.